Kennenlerntage der 5. Klassen

Neues Schuljahr, neue Schule, neue Schüler, neue Lehrer. Für viele Kinder der fünften Klassen ist dies die

Wahrnehmung nach der Grundschule.

Nach zwei Jahren
Pandemiepause konnten die
neuen Fünftklässler der
Mittelschule Weidenberg
wieder auf Kennenlerntage
fahren. Für 44 Schülerinnen
und Schüler, mit ihren
Klassenleitern Herr Zwirner
und Herr Knopf, ging es drei
Tage in das Jugendhaus
Weihermühle in Mainleus. Die



Jugendsozialarbeiterin Julia Bayer und Religionspädagogin Elisabeth Ponnath haben sich ein schönes Programm ausgedacht. Ziel ist, wie der Name der Fahrt schon sagt, ein besseres Kennenlernen zwischen den Schülern, sowie den Klassenleitern und die Förderung der Klassengemeinschaft. Programmpunkte waren u. a. mehrere Kooperationsspiele, bei denen die SchülerInnen nur durch gemeinsame Zusammenarbeit ans Ziel kommen, eine Nachtwanderung, ein Tabu-Spieleabend, die Thematisierung "Was ist Freundschaft" und vieles mehr.

Abschließend gab es ein sehr positives Feedback von den Fünftklässlern. Es waren drei wirklich schöne und interessante Tage.



Landkreisschülersprecherin

Am Montag, 7.11.22 fand im Landratsamt die Lankreisschülersprecherwahl statt. Insgesamt standen

18 Schülersprecher/innen des Landkreises zur Wahl. Umso mehr freuen wir uns, dass unserer Schülersprecherin Alisa Prechtl aus der Klasse 9M, die von unserer Frau Kießling-Thees zur Wahl begleitet wurde,

das Rennen machte und zur Vorsitzenden



Landkreisschülersprecherin gewählt wurde. Herzlichen Glückwunsch!! In der darauffolgenden Woche trafen sich alle Landkreisschülersprecher/innen für zwei Tage zum Workskhop auf Kloster Banz. Dorthin begleiteten sie u. a. unsere Lehrerin Frau Losert, die zur Landkreisverbindungslehrerin gewählt wurde. Auch hier sprechen wir unsere herzlichen Glückwünsche aus. Ebenfalls unter der Leitung von Frau Kießling-Thees fanden Anfang Oktober die Schülersprecherwahlen statt. Wir beglückwünschen Alisa Prechtl, Nico Renger, Paul Linke, Marina Emmig, Lorena Ajeti und Samira Kögler.



Aktion Leseförderung

Am Freitag, den 28.10.2022 besuchte die Klasse 6R im Rahmen der Leseförderung das RW21 in Bayreuth. Nach



einer sehr kurzweiligen Einführung durch Frau Seiffert gab es eine abwechslungsreiche Schnitzeljagd mit Tablet quer durch die Kinderabteilung der Bücherei. Jede/r Schüler/in erwarb durch diese Rallye einen gewinnbringenden Ein-

und Überblick. Am Ende liehen sich auch einige Schüler/innen der Klasse das ein oder andere Buch aus. Es war rundum ein gelungener Tag.

Mathemeisterschaft

Mitte Oktober fand in unserem Haus eine Matheolympiade statt, an der die "Matheprofis" der vierten Jahrgangsstufen teilnahmen. Schulsieger waren Linus Keller aus der Klasse 4C und Katharina Preißinger aus der Klasse 4B. Beiden nahmen am Landkreisentscheid teil, bei dem Linus Keller den 4. Platz belegte.

